
たくさんの御参加ありがとうございました
１７日に行われた「ＰＴＡ授業参観・総会」

に，お忙しい中，たくさんの保護者の皆様にご
参加いただきましてありがとうございました。
総会では「決算報告」「予算案の提案」「役員
の選出」などが行われました。詳しくは資料を
ご覧ください。
学年部会では，今年度の役員が選出され，次

の方々にお願いすることになりました。会員の
皆様のご協力もどうぞよろしくお願いいたしま
す。また，学年会計予算案も承認されました。
納付方法については，「学年部ＰＴＡ資料」で
ご確認ください。第１回目の引き落としは，５月
２７日（月）になります。
修学旅行についても話題になりました。未確

定であった夜の観劇ですが，「ルミネ the よし
もと」から「アラジン（劇団四季）」に変わり
ました。これに伴って，修学旅行の経費が７７，
１４３円となり，積立額（７５，０００円）を
２，１４３円オーバーすることになります。こ
の分については，後日，旅行業者から振込用紙
が配布されますので，ご協力よろしくお願いし
ます。

（授業参観から 家庭科「しみぬき」）

今年度のＰＴＡ役員（２年生関係）
◎全校役員

会 長 髙 橋 由紀夫（芽吹）

監 査 員 高 橋 朋 之（希月）

母親委員 井 上 美穂子（真那実）

◎学年役員

学年部長 高 橋 彰（莉緒・莉子）

学年副部長 佐々木 真 美（葵）
小田長 康 （優）

監 事 藤 原 美 幸（諒太）
山 手 康 子（玲奈）

２年生にな って
～私の決意④～

僕は２年生になってがんばりたいことが
三つあります。
一つ目は勉強です。小学校の時から一人

勉強や宿題を出していないので，２年生に
なったので，しっかり一人勉強やワークを
出せるようにしたいです。テストでもよい
点数が取れていなかったので，ワークなど
をみて復習して，２年生ではテストでよい
点数を取れるようにしていきたいです。
二つ目は生活です。毎日９時頃に寝るよ

うにしていますが，７時に起きてしまうこ
とが多々ありました。それをがんばって，
６時から６時３０分までには起きられるよ
うにしたいです。悪口も少なくなってきた
ので，２年生ではもっと減らせるようにが
んばりたいです。
三つ目は部活動です。卓球部に入って，

一年が経ちました。３年生が引退して，僕
たちだけになってしまいました。卒業した
３年生には，まだたくさん教えてもらいた
いことがありましたが，これからは僕たち
だけでやっていかないといけません。４月
の２７日と２８日に春季大会があります。
先輩に教えてもらったことを生かして，一
勝でも多く勝てるようにがんばっていきた
いです。 （佐藤亨祐

僕は，今年度自分が特にがんばりたいこ
と，克服したいことが二つあります。
一つ目は勉強です。勉強の中でも特に国

語が苦手です。テストはいつも国語で点数
を落としてしまいます。テストで点を上げ
るために，日曜日以外は大事な用がない限
り塾へ行き，国語のワークをやったり，復
習をやったりして点を上げられるようにが
んばりたいです。そして，一人勉強でも漢
字練習をしたいです。
二つ目は運動です。部活動はもちろんで

すが，今年は駅伝や夏には陸上があります。
３年生の男子が少ないので，僕たちもがん
ばらないといけません。そして３年生の足
を引っ張らないようにしたいです。そのた
め，土日にランニングをしたり，学校へ行
くときは自転車をできるだけ使ったりして
体力をつけていきたいです。そして先輩を
超えるぐらいを目標にして，毎日少しずつ
積み上げていきたいです。
２年生は先輩になる年なので，後輩には

先輩としてみられるような行動をして１年
を楽しみたいです。 （高橋希月）
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